
REUNIÓN CONSEJO INTERNO DEL IGEBA 
1 DE JULIO DE 2024 

ACTA 
 
 
El día lunes 1 de JULIO de 2024, a las 13:00 hs, se realiza una reunión presencial, previamente 
citada, del Consejo Interno (CI) del Instituto. Se encuentran presentes el Director, Dr. Roberto 
Scasso, la Vice-Directora, Dra. Claudia Prezzi, las/os consejeras/os titulares representantes de 
Investigadores Formados Dres. Romina Sanci, Diego Kietzmann, Anabel Gómez y Pablo 
Franceschinis y el consejero suplente Dr. Jorge Lozano. Por los Investigadores en Formación 
asisten las/os representantes titulares los Dres. Fermín Palma y Sebastián Vázquez Lucero, la Lic. 
Salomé Salvó Bernárdez y la representante suplente Lic. Florencia Restelli. Por el Personal de 
Apoyo a la Investigación se encuentra presente la representante suplente Lic. Yasmín Gutiérrez. 
Se encuentran ausentes con aviso los representantes titulares de Investigadores Formados Dres. 
Sebastián Oriolo y Alfonsina Tripaldi, 
Por invitación del Director se encuentran presentes la Secretaria Srta. Belén Rodríguez y el Dr. 
Donaldo Bran. 
Se realiza la grabación de la reunión. 
 
Estado de Cuentas 
 
Cuenta corriente funcionamiento (CONICET) 
Saldo para funcionamiento ..................... $ 1.463.216,16 
 
 
 Caja Chica  
 Efectivo …………………………………………..$                    0,00 
 Disponible por tarjeta Banelco………………….$             5.174,46 
 
Gastos Funcionamiento (UBA)  

Cuenta UBATEC …………………………………...... $ 492.824,28   
 
Cuenta corriente STAN.  Saldo libre disponibilidad IGEBA  $ 1.536.543+ 4.500.000,00 (+ 
intereses del plazo fijo cuando se acredite)** 
 
Cuenta Otros ............................................................... $ 788.460,40  
 
Cuenta Automotores (FCEN)…………………………$  637.475,00  
 
Ingresos desde la reunión anterior: $ 200.000,00  a la cuenta CUT correspondientes a un 
proyecto de Coop. Internacional de la Dra. Prezzi. Se registró un ingreso a la cuenta STAN el 03-
06-24 es de $734875,46 a partir del CONVENIO PR 5510-RAPALINI-CICCIOLI. 
 
 

GASTOS R1- FUNCIONAMIENTO CONICET 
 

28/6/2024 Débito automático Nación seguros Amarok IGEBA (aún no debi-
tado en la cuenta) 

$            
73.807,36 

25/6/2024 Gastos: bidón de agua secretaría (aún no debitado de la cuenta) $            
11.900,00 



03/0672024 Débito automático- Telecom  $            
10.381,80  

 
FONDOS UBA 

25/06/24   Compra art. Taller de cortes (César Remesal)- Moldes- bandejas, cani-
lla, pilas 

 48.941,72   

25/06/24   Compra art.  (Julián Agostini) Librería-pilas  20.999,70   
 
 

Dada la creciente utilización de los fondos STAN para cubrir gastos corrientes a partir de esta 
reunión se hará una síntesis de los movimientos de la cuenta. El director informa que ha contactado 
al Ctdor. Tassone al respecto para que se ocupe de esta tarea. 
 
Gastos cuenta STAN 
 
-. $ 994.000,00 Cambio de la bomba depresora del vehículo VW Amarok 
-. $ 120.000,00 Franquicia por reparación de chapa guardabarro trasero vehículo VW Amarok 
-. $ 46.993,00  Gastos de Combustible 
 
Institucional/Estado Presupuestario 
 
-. Se aprueba la solicitud del Dr. Franceschinis de aumentar a 50.000 $ el monto mensual 
intransferible a otorgar a los cuatro laboratorios del IGeBA. Se discute sobre las ventajas y 
desventajas de este sistema en comparación con realizar las compras de los laboratorios en forma 
agrupada. 

-. Comisión redes: se aumentaron las publicaciones semanales de una a dos en promedio. Pasamos 
de publicar únicamente campañas de los distintos grupos de investigación a publicar papers, par-
ticipaciones en eventos, anuncios de las próximas jornadas del IGeBA, etc. Tenemos la intención 
de mejorar el contenido creando videos/reels con la participación de distintos investigadores y/o 
becarios que cuenten brevemente sus líneas de investigación y las problemáticas de la coyuntura 
actual.  

-. Servicios: Se propuso una votación para decidir si conviene manejar los servicios a nivel insti-
tucional y particular (para cada grupo de investigación) o bien, que sea únicamente particular. Se 
decidió que se mantengan ambas vías en paralelo, pero serán publicitados únicamente los servicios 
que se hayan enviado al google drive en las redes y en la página del IGeBA. La idea sería ir actua-
lizando dicho contenido en función de modificaciones que surjan de cada grupo de trabajo, o de 
incorporar servicios que no se hayan publicitado. 

Congreso del Litio: Las Dras Nora Rubinstein y Anabel Gómez y el Dr. Sebastián Vazquez Lucero 
asistieron al "International Congress and Exhibition, Lithium, Latin América" con el objetivo de 
acercar servicios del IGeBA a las empresas mineras asistentes al evento y, de esta forma, conseguir 
potenciales nuevos STANs. Se coordinó una reunión virtual con Walter Gómez, presidente de la 
empresa estatal EMSA de la provincia de La Rioja con fecha a confirmar por la gerencia de vin-
culación tecnológica de CONICET. Además se consiguieron 4 contactos directos más con quienes 
se gestionarán futuras reuniones para oferta de servicios. Finalmente, se cuenta con acceso a los 
contactos de todos los participantes del evento, y desde la gerencia de vinculación tecnológica de 
CONICET se comprometieron a contactarlos para ofrecer los servicios del IGeBA. 



-. Jornadas del IGeBA Novedades, el Dr. Bran, del Comité Organizador, informa que las VI 
Jornadas de Comunicaciones del IGeBA se realizarán el 5 y 6 de agosto del presente año. Que 
se aplaza al 10 de julio la fecha límite para completar el formulario de inscripción y cargar el resumen 
en formato Word. 
 
-. Solicitud de fondos para el ágape de la ceremonia Strobel. Se aprueba un aporte de $47.500,00 
de los fondos STAN del instituto para el ágape correspondiente a la entrega y ceremonia del premio 
Strobel. 
 
-. Novedades sobre el pago de los Pict2022. Tuvo lugar una reunión de representantes de RAICyT 
con la Presidenta de la Agencia Nacional de Promoción de la Investigación, el Desarrollo 
Tecnológico y la Innovación, Dra. Alicia Caballero y la Directora Nacional del Fondo para la 
Investigación Científica y Tecnológica (FonCyT), Dra. Marina Marzocca, el 13 de Junio de 2024. 
En la misma informaron que la Agencia cuenta con los fondos necesarios para concretar el pago 
de la convocatoria PICT 2022. Esta noticia, junto con los dictámenes correspondientes, se harían 
públicos en el transcurso del mes de junio. Sin embargo, no ha habido ninguna novedad al respecto 
hasta el día de la fecha. 
 
-. El Director informa que por gestión del Sr. Limarino se habilitaron todas las bocas de red que 
están en el laboratorio del subsuelo, lo que permite que el personal del instituto que trabaja allí 
tenga conectividad a internet. Se solicitará a la UTI instalar un router o un punto de acceso WiFi 
para mejorar la conectividad. 
 
-. Elecciones del Consejo Interno del IGeBA. El Director propone (sobre tablas) regularizar los 
llamados a elecciones, que quedaron desfasados porque no se llamó a elecciones durante la 
pandemia. Se decide que las elecciones para renovaciones del Consejo Interno tendrán lugar cada 
dos años en los años impares, teniendo lugar la próxima elección en junio de 2025, la siguiente en 
junio de 2027 y así sucesivamente. Durante el período de regularización en ningún caso se reducirá 
el período de mandato de los representantes. En el caso del personal CPA, al quedar solo la Lic. 
Yasmín Gutiérrez como representante y por ser un claustro con pocos integrantes, se hará una 
consulta para determinar candidatos a desempeñarse como suplentes de la Lic. Yasmín Gutiérrez 
hasta la próxima elección. 
 
Vehículos/Naves  
 
-. El Director informa que, tal como se había decidido previamente, se cambió la bomba depresora 
de la camioneta Amarok y que se realizaron reparaciones de chapa y pintura del vehículo por una 
pequeña colisión que tuvo lugar durante la última campaña. El Sr. Zaccara informó que el choque 
fue sobre de un guardabarro con daños previos, por lo que el instituto se hizo cargo del pago de la 
franquicia por un monto de 120.000, 00$ 
-. Reglamento de uso de la embarcación de IGeBA. El Director informa que realizó ante escribano 
la modificación de la autorización del uso de la embarcación a nombre de Alejandro Tassone, 
Horacio Tassone, Donaldo Bran, Jorge Lozano y Yazmín Gutiérrez. Se continuará con el trámite 
ante la Prefectura Naval Argentina para definir las condiciones de utilización de la misma.  
 
-. Patentamiento del Trailer para la embarcación del IGeBA. Se recibieron las chapas patente. Se 
encuentra pendiente la adaptación de la instalación eléctrica del vehículo para remolcar el trailer. 

 
 
 



Equipamiento 
 
-. El Dr. Lozano informa que se concretó la compra de un cable y de accesorios de computación para 

reparación del equipo de sísmica del IGeBA. Los fondos correspondientes se han rendido a la 
Fundación Williams. 

 
-. La Dra. Sanci informa que se ha recibido el repuesto del supresor catiónico para el equipo que se 

encuentra en el laboratorio de análisis de aguas y rocas. 
 
Personal 

 
-. Renovación de contrato personal Art. 9. En el día de la fecha, con el lapso del contrato anterior 
vencido, se tomó conocimiento de la renovación por tres meses del contrato de la Srta. Belén 
Rodríguez. 


